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N i e d e r s c h r i f t  
über die 13.Sitzung des Ortsbeirates Königsbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 28.09.2016, 19:00 Uhr, 
in der Villa Hirschhorn 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Bohmüller, Wiebke  
Brantl, Gisela  
Duppler, Thomas  
Henrich, Andrea  
Oberhettinger, Hubert  
Oberhettinger, Walter  
Poschmann, Martina  
Schaupp, Alexandra  

Ortsvorsteher 
Eckel, Dieter  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
Stadtvorstand 
Löffler, Hans Georg  

Mitglieder 
Fleischmann, Thomas  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  aktueller Stand der Sanierungsarbeiten 
  
2.  Verkehrsangelegenheiten 
  
3.  Erhalt oder Neugestaltung des Waldspielplatzes? 
  
4.  Gestaltung des Schulhofs 
  
5.  Neugestaltung des Dorfplatzes 
  
6.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 

Die stellv. Ortsvorsteherin Frau A. Schaupp leitet die Sitzung. 
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TOP 1  
aktueller Stand der Sanierungsarbeiten 
 
 

Frau Schaupp informiert über den Stand der Sanierungsarbeiten von verschiedenen Straßen 
in Königsbach. 
 
a) „Im Falkenhorst“: Die Arbeiten sollen, nach Auskunft von Herrn Abels, Ende der Woche  
    abgeschlossen sein. Der finanzielle Aspekt bezüglich der Finanzierung der Stützmauer  
    muss noch geklärt werden. 
 
b) „Stabenbergstraße“: Die Arbeiten der Stadtwerke im oberen Teilstück sind abgeschlossen. 
    Seit 12. September läuft die Böschungssanierung. Im Februar 2017 sollen die Arbeiten   
    beendet sein. Frau Brantl informiert, dass die Böschungssanierung allein 615 000 € kostet.
 
c) „Ölbergstraße“: Hier handelt es sich um eine Baumaßnahme der Stadtwerke. Die Arbeiten 
    werden in 2 Teilabschnitten durchgeführt. 
 
 
TOP 2  
Verkehrsangelegenheiten 
 
 

a) Frau Schaupp teilt mit,dass das Anwesen Vogel Ecke Erlenbergstraße/Hirschhornring
aufgrund der Parksituation häufig durch LKWs beschädigt wird. Aus diesem Grund       
wurde die Parkbox im Hirschhornring vor dem Anwesen Krämer und dem Briefkasten 
entfernt. An dieser Stelle wurde eine Zickzack-Linie aufgebracht,  um das Parken hier 
zu verhindern. 
 

b) Frau Schaupp berichtet, dass u.a. auch in der Neubergstraße Geschwindigkeits- 
 messungen durchgeführt wurden. Die gemessenen Werte waren zum Teil erhöht. 
 Das Piktogramm soll aufgefrischt werden, damit die Autofahrer mehr auf die 
 Geschwindigkeit achten. 
             
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

   



- 3 - 

 
TOP 3 
Erhalt oder Neugestaltung des Waldspielplatzes? 
 
Frau Schaupp informiert zum Thema „Spielplatzkonzept“. Die Abt. Grünflächen hat alle 
Spielplätze überprüft. Nach der Analyse sollen manche Standorte aufgegeben oder neue 
geschaffen werden. Auch der Waldspielplatz in Königsbach soll geschlossen werden.  
Für eine Erhalt würden folgende Dinge sprechen: KiTa nutzt den Spielplatz; viel Schatten an 
heißen Tagen; Wanderer mit Kindern kommen hierher. Der Ortsbeirat soll sich nun ein 
Konzept überlegen, das sich vom Bolz-/und Spielplatz abhebt. Geplant ist nun eine 
Unterschriftenaktion zum Erhalt des Waldspielplatzes.  
In der nächsten Sitzung soll dieses Thema nochmals erörtert werden. 
 
 
TOP 4  
Gestaltung des Schulhofs 
 
 

Frau Schaupp teilt mit, dass der Ortsbeirat konkrete Vorschläge zur Gestaltung des 
Schulhofs machen soll. Die Bäume sollen freigelegt, ein wasserdurchlässiger Belag 
aufgebracht, ein Gehweg von der „Villa Hirschhorn“ bis zur Deidesheimer Straße soll farblich 
Abgesetzt zumRest des Platzes, die Litfaßsäule entfernt und neue Blumenkübel aufgestellt 
werden. Eine Skizze liegt dem Gebäudemanagement bereits vor. 
 
 
TOP 5  
Neugestaltung des Dorfplatzes 
 
 

Frau Schaupp berichtet, dass  die Neugestaltung des Dorfplatzes auf Anfang 2017 (geplant 
war Oktober 2016) wegen der längeren Lieferzeit der Erlau-Bank verschoben wird.  
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TOP 6 
Mitteilungen und Anfragen 
 
a) Frau Schaupp teilt mit, dass die Resonanz bezüglich des Seniorennachmittags sehr  
 positiv ist. Der Ortsbeirat ist dafür, dass im nächsten Jahr zum Seniorennachmittag  
 ein Mittagessen und danach Kaffee und Kuchen angeboten werden sollen. 
 
b) Frau Schaupp informiert, dass der Basketballkorb zur Zeit installiert wird. Weiterhin  
 berichtet sie, dass von der Abt. Grünflächen einige Dinge auf dem Spielplatz erledigt  
 wurden. 
 
c) Frau Schaupp berichtet zum Thema „schnelles Internet“, dass im Augenblick Werte 
 bezüglich der Streuung in Königsbach gesammelt werden. Diese sollen dann in eine 
 Skizze eingetragen und an die EDV für die Verhandlungen mit Telekom weitergeleitet 
 werden. 
 
d) Frau Schaupp teilt mit dass die Verwaltung die Erstellung eines „Friedhofwegweisers“ 
 plant. Der Ortsbeirat begrüßt diese Idee und ist der Meinung, dass eine solche  
 Broschüre hilfreich für die Bürger wäre. 
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 

 

 

 

Dieter Eckel Jutta Scherr 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 
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